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LA VERDAD QUE LIBERA
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PORQUE ESTÁN EN PREPOTENCIA Y DICES QUE ESTÁS CONMIGO, LA PREPOTENCIA JUZGA Y
CUANDO JUZGA NO ES CONMIGO, NO ES LIBERTAD Y YO SOY LIBERTAD; NO ES HUMILDAD Y YO

SOY LA HUMILDAD; NO ES COMPRENSIVO Y YO SOY COMPRENSIVO.

[20130811] Amados míos, la paz derramo en cada una de vuestras mentes, de vuestra alma. Estoy
aquí como siempre acompañándote en tu travesía en regresar al Padre, regresar al Padre es un darte
cuenta, es un darte cuenta que tú eres el Creador y como Creadores que son, debes aceptar que
muchos tiempos has creado tu mundo, has hecho tu casa, has construido todo. Hoy, como siempre,
vengo ante ti, vengo para ti porque eres vos mi hermano, porque eres vos mi amigo, porque eres
vos mi Padre.

Vengo hasta aquí ante ti, a llamarte la atención para que puedas ir progresando en tu camino y
puedas salir lo más pronto de todos tus embrollos, de todas las formas que vos con tu poder has
realizado. Hoy declaro ante ti que nadie es culpable de tu propia vida, de esa vida que vosotros
vives, llevas. Como muchas veces les he dicho, no existe Satán afuera, no existe nada afuera que
pueda perturbarte, siempre eres tú, siempre sois vosotros. Vosotros eres Creador, como Creador has
hecho todo, todo habéis hecho vosotros, todo lo que rige en tu vida, pero todo, mis bien amados.
Has antepuesto las cosas ante ti. Pues hoy es lo arduo, pero no es afuera con quien debes contender,
no está afuera, porque afuera no hay nada para ti. Todo lo que ves, todo lo que escuchas, todo lo
que sientes, todo esto tú eres el Creador.

Durante muchos tiempos el hombre se ha desconocido y no quiere conocerse, no quiere saber que
solo él es responsable de su vida. Pero a vosotros se los digo, les vengo hablar cara a cara porque es
necesario. Si a eso he venido en todos los tiempos, en todos los tiempos, desde Jesús, Moisés,
Abraham y más allá de lo que vosotros no crees que ha habido vida, he sido Yo el que ha venido a
hablarles que no hay nada afuera, que nada existe afuera para ti que pueda derrotarte, no hay nadie
que pueda derrotarte afuera, un extraño, no, solo eres tú mismo, tú te vences, todo lo haces tú en su
momento.

Porque vosotros mismos hiciste estas leyes terrenales, fuiste vosotros y si os te digo fueron los
hombres, es lo mismo. Pues tú mismo, que esto, este entendimiento, este conocimiento te haga
comprenderte a ti mismo y saber que hoy estás modificando porque quieres vivir en un Reino
Nuevo, en un Reino Eterno, en un Reino muy diferente a este reino el cual están viviendo cada uno
de vosotros. Porque hoy también es un reino, porque vosotros lo creaste, lo elegiste para vuestros
experimentos como SER que son. Y en este instante, en este momento, vosotros habéis escuchado de
un Reino porque Yo se los he hablado, vosotros sabes que existen otros Reinos, son Reinos
Inmortales, son Reinos Eternos, son Reinos Divinos y el reino que vosotros habéis construido, ya
vosotros lo sabéis que hay aquí en este mundo. ¿Qué hay en tu mente? No ves que todo en tu
mente está el caos, está la ambición, la lujuria, la envidia, los celos, el desamor, la pobreza, las
enfermedades. ¿No todo eso hay? ¿No todo eso existe en tu reino? Porque es tuyo.
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De cierto os digo que no hay nada ajeno a vuestra mente, a vuestra alma, todo lo que tenéis
vosotros es tuyo. Os digo esto, porque es bueno que sepáis vosotros que vienes buscando un nuevo
Reino, vienes buscando transformar tu vida, ya no quieres sufrir, no quieres padecer, ya no quieres
ser el hombre muerto, no quieres estar entre los escombros de la vida, porque quieres ser el SER
autentico, no quieres estar bajos esos engaños que tanto tiempo han estado. Hoy les digo a
vosotros, apresúrense. Yo os te he dicho, que el vencerse no es lidiar con nadie, es contigo mismo, es
con tu conciencia, es con tu alma, clarifica a tu alma, los sentimientos, porque de acuerdo a esto
tendrás las cosas a ti. No tiene hora, no tiene día, esto es instantáneo. Porque el efecto no es la vida,
sino es la vida la que hizo al efecto. Entonces, solo es un darse cuenta en vuestra vida para que en
vosotros surja esa redención, surja en vosotros la autenticidad plena. Y aunque para todos haya
caos, destrucciones, haya desbasto, haya todo lo que vosotros sabes que ha pasado y que va a pasar,
pero que ya no estés ahí. Es necesario entrar a esta conciencia pura, es necesario entrar, mis bien
amados, y Yo Soy la luz y vengo a iluminarles, vengo hacerles sentir autónomos, vengo hacerles
creer que no hay nada afuera. Afuera solo existe lo que vosotros has hecho, eso es lo que verás y eso
es lo que ven tus ojos, es lo que sientes, es lo que escuchas, es lo que ves, es lo que palpas. Solo
afuera están tus obras, la diferencia es en vosotros, en no saber, el no darte cuenta que tú has hecho
todo esto, todo lo que ven, escuchan, saben.

Porque a vosotros les digo, el hacedor de maldad eres tú mismo. Os sabéis lo que Yo le dije a Pedro
en aquellos tiempos, lo mismo les digo a vosotros, porque atentas con la vida eterna porque estás en
desacuerdo contigo mismo que eres la vida, por eso os te llamaría Satán, como le dije a mi amado
Pedro. Y vosotros podrías disgustarte, pero no te disgustes conmigo, disgústate contigo mismo que
no te comprendes y deja que llegue la comprensión a ti, conviértete en esa comprensión divina,
razónate, entra en esa forma de razonar, razonarte en donde has estado tanto tiempo. Para esto,
tienen que llegarse a convertir en esta gran humidad que Yo Soy, sin la humildad, estará solo la
prepotencia, es como ver dos árboles, uno real y otro irreal y después es como ver uno, que uno cae
y el otro vive. Puede ser el irreal el que solo quede de pie. Yo lo semejo así, pero es la prepotencia
como la que vosotros tenéis y que no admites a la humildad prevalecer. Conócete, porque a eso
vengo a que vosotros solo te des cuenta dónde has estado, qué has hecho, cómo te crees. Porque
están en prepotencia y dices que estás conmigo, la prepotencia juzga y cuando juzga no es conmigo,
no es libertad y Yo Soy libertad, no es humildad y Yo Soy la humildad, no es comprensivo y Yo Soy
comprensivo.

Pues, en verdad, te muestras en el lado contrario donde asumes, donde obtienes un nombre, te
vuelvo a repetir, Satán o Diablo o cualquier palabra de esas que para ti son tan ofensivas oírlas y es
ofensivamente si Yo os te apunto, te señalo que eres. Lo que os te digo y deseo que entiendas, es
que no hay nada afuera, esos personajes, todo lo que vosotros sabes, oyes, ves, todo lo que os
queráis, no surgieron de la nada, de algo irreal, surgieron de ti, mis bien amados, surgieron de ti, tú
que a final de cuentas eres la NADA, pero no comprendas la NADA como inservible, porque la
NADA es el Gran Poder, es el Gran Creador que eres tú mismo y de ti ha salido todo. Espero lo
vayas entendiendo, espero te vayas entendiendo porque a eso vengo, a que te des cuenta que
vosotros eres el poder y así como has creado aquello, puedes crear, puedes convertirlo en esto, en
vida, en amor, en paz, en perdón, en opulencia. Puedes convertirlo vosotros porque eres su hacedor
de aquello y aquel que no lo crea, es aquel que no se cree y aquel que no se cree no es conmigo.
Créete, créete sin prepotencias, créete con la humildad, solo sean humildes, solo sean humildes.

Y recuerden que os he dicho, no juzguen para que no sean juzgados, no recriminen para que no sean
recriminados, salgan de ahí de esas formas. Vosotros tienes que creerte a ti mismo, porque para que
puedas vencer tus cosas equivocadas tienes que creerte que de ti han salido, que tú eres el Creador y
que tú eres quien puedes cambiar las cosas, porque de otra forma no podrás. Pues díganme
vosotros, ¿qué hay que hacer para dejar de ser prepotente, para dejar de ser vengativo? ¿No es esto
el gran amor, la paz? ¿No es esto pues lo que vosotros tienen qué hacer para salirse de sus estados
que vosotros mismos han hecho? ¿O quién crees que ha hecho para vosotros esto? ¿No Yo os dije a
aquellos hombres, qué hombre de vosotros hay, que viendo a su hijo venir hambriento, pidiéndole
un pedazo de pan le dará una piedra? ¿O un pez y le dará serpiente? Aquellos me respondieron:
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“No Señor, no lo haríamos”. También vosotros podrías responderme lo mismo y también te
respondo y te digo, cuanto más Dios, cuanto más el Padre que solo ha dado la vida, la existencia, la
eternidad.

Pues entonces, sean humildes y salgan de todo aquello que es el velo oscuro, es la venda oscura, es
lo contrario a una verdad que eres. A vosotros les digo esto porque estás aquí, por una o por otra
razón estás aquí y me estás escuchando. Pero entonces hoy es tu hora, hoy es tu momento, ha
llegado el tiempo que vosotros puedas levantarte de aquellas piedras, dejes de ser piedras y seas el
SER humilde y Creador, solo es un darse cuenta. Vosotros tenéis más responsabilidades hoy, vosotros
la tenéis, porque ya estás expuesto y ya estás en este carril, en este redil, diciendo que la vida no es
como la piensan allá afuera, sabiendo que no solo de pan vive el hombre, como os les he hablado,
que hay otra forma de vida y vosotros ya le estás diciendo, le estás hablando y la credulidad viene
de los hechos hacia tus hermanos.

Hermanos, entended pues en vuestro interno, entiendan, hoy vosotros ya no están en el pregonar,
porque no está allí la salvación, la salvación se encuentra haciendo, demostrándose a sí mismo que
son los Creadores y solo así les harás saber a tus hermanos con quién estás, con quién andas, con
quién vives. Pues entonces tienes que aligerar tu paso, tiene que aligerarlo porque tú SER, tu alma lo
pide. Porque este mundo, todo esto que ves, lo que ven tus ojos, todo lo que ves y sientes y
escuchas y todo. También es sinónimo de lo que os te dije, no quedará piedra sobre piedra, de esto
os dije y así te los vuelvo a decir y en verdad no queda piedra sobre piedra, porque todo es
demolido, todo tiene que ser cambiado en su tiempo. Porque esto material viene de lo espiritual y
vosotros al hacer una vida nueva, pues tienes que cambiarlo todo para que ya no exista ya nada de
esto. Aun lo que vosotros crees materia también se transforma, pero no se transforma sola, la
transformas vosotros mismos de acuerdo a tu deseo, de acuerdo a tu alma.

Hermanos míos, es por eso que vengo a ti, vengo a vosotros porque ya quieres navegar por mi
camino, quieres constatar que solo la vida es eternidad y que vosotros son el SER Creador, el SER
que renueva todo. Pues, es por eso que Yo les digo que tienes el compromiso, si te haces a esto eres
elegido por ti para demostrarle a la humanidad que acá hay otra vida diferente y que todo puede
cambiar cuando vosotros deseas cambiarlo. Obedécete a ti, defínete, defínete para que vosotros
sientas el gozo, sientas la felicidad y así podáis estar en el lado oscuro o en el lado positivo, pero es
lo que vosotros, lo que tu alma ha elegido ser. Hermanos míos, porque vosotros no estás definido
en tu vida, hoy vosotros eres como una pluma en el aire, eres como una hoja seca desprendida del
árbol que el viento la lleva y la trae a donde quiera.

Hoy vosotros sin sentido vives, por eso estoy contigo, estoy con vosotros y a decirles que nunca me
he ido, jamás me he ido de vosotros, pero jamás, pero ni un segundo, pero ni una milésima de
segundo, que siempre he estado contigo; es por eso que a vosotros les conozco como a Mí mismo.
Esto les digo para que sepáis que Yo siempre estoy contigo, pero lo que vosotros todos han hecho
con su vida, pues no vengo a juzgarte, no vengo a júzgales, mis bien amados, ni vengo a tocar sus
temas, solo vengo a confirmarte que Yo siempre he estado contigo y que Yo siempre estaré a la
vanguardia de vosotros y que siempre les he esperado en cada tiempo, porque Yo jamás desespero.
La desesperación es tuya, eres tú, porque la desesperación es parte de la incredulidad, es parte de la
intranquilidad y les tiene en desosiego en vuestra vida.

He aquí pues, que Yo por eso vengo contigo para que no digas que estás solo, que has caminado
solo, que no tienes un pilar donde recostarte, no, mis bien amados. Yo siempre he estado contigo,
pero me has despreciado toda la vida, me has despreciado y a cada momento crees taparme porque
piensas que Yo te estoy viendo y no quieres que no te vea en cada una de tus acciones, en cada uno
de tus sentimientos y no, mis bien amados. Vosotros eres libres, pero de vosotros es la libertad, de
vosotros son los hechos y lo que hagas regresa y vive contigo nuevamente. Pues no temas de Mí, no
temas de Mí, mis bien amados, y ya jamás digas que me has quedado mal porque no es cierto,
quiero decirte que vosotros cuando dices esto no sabes decirlo, es que te has quedado mal a ti
mismo, no a nadie más, eres tú mismo. Vos te conoces y por eso dije en aquellos tiempos, no habrá
más juez para ti, le dije a mi Pueblo, solo tú mismo serás tu propio juez y tú te juzgas a cada instante
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de tu vida y tú sabes que tú eres quien así vives tu dicha o tu desdicha, así la obtienes de acuerdo a
tus obras.

Vas dándote cuenta, nadie te juzga, nadie, mis bien amados. ¿Acaso Yo vine a decirte eso en
aquellos tiempos? ¿Acaso lo he dicho? ¿No te he hecho libre? ¿No te he dejado tu responsabilidad,
todo porque así es? Porque es así. ¿No te he dicho, pues, que el que siembra cosecha? En muchas
palabras y formas os he hablado de todo y vosotros no me has entendido. Hoy es tiempo, este es el
momento de vosotros, solo acéptate, solo acéptate y entonces ya eres. Vosotros eres Creador, ¿no
hoy estás siéndolo simplemente, solamente? No, quiero que vosotros entendáis que siempre has sido
el Creador, que siempre lo has sido y que es por eso que en el cosmos todo queda archivado, todo
queda guardado en tu mente, ahí está la gran biblioteca tuya y están todos los libros que has hecho
en cada tiempo y hoy también tenéis tu propio libro, pero eso es tuyo, eso es tuyo y a nadie le sirve
más que a ti mismo. Porque tú has sido la fe y con la fe has trabajado, solo que hoy te digo, en el
lado adverso, en el lado adverso has hecho, porque tú fe has hecho las enfermedades, las mil
enfermedades que existen en tu cuerpo, tú fe has hecho la pobreza, una pobreza extrema, tú fe has
hecho las guerras. Quizás te preguntarás, ¿pero no he hecho nada? En este momento y en esta vida,
en este pequeño tiempo en que estás aquí, ciertamente no has hecho nada de eso, pero en otros
tiempos, ¿qué me dirán vosotros? ¿Qué me dirán de otros tiempos? Solo es que no te conoces, que
no te aceptas.

Y Yo os vengo hacerte entender a ti mismo, vengo a decirte tú eres el Creador, tú lo has sido y lo
serás y vivirás en tu reino de acuerdo a como vos queráis. Como has querido esta vida de hoy, la
vives; como está tu vida, así estás porque así lo han hecho. Basta pues de juzgar, basta pues de
lamentarse, basta pues de pensar que Dios no está contigo, basta de todo aquello que vosotros decís,
porque nada de eso es, mis bien amados. He aquí en verdad solo debéis aprender a vivir este
instante, este momento, solo vívelo y solamente saca en conclusión tu vida que vives y sobre la
marcha debéis decir lo que es, lo que así estas queriendo vivir, solo estén en esa frecuencia. Y de esto
Yo podría hablarles el día y la noche y no parar de hablarles, porque vosotros eres eternos, eres
eterno hacia abajo y hacia arriba, porque has venido desde muchos tiempos, desde el sin fin de la
vida, desde los confines de la vida y vas a vivir los confines de la vida porque son eternos.

Es por eso que Yo pudiera hablarte así, pero vosotros están agendados en vuestro día, en vuestro
tiempo. Porque decís, muchos compromisos hay en vuestra vida porque así lo han hecho, viven para
todas las cosas tuyas, para eso vives. Porque llamas grande a una torre, a una montaña, a todas tus
cosas que tienes le llamáis más que tú, las crees mayor que vos siendo tú el mayor, siendo tú el
grande, siendo tú el Creador le das toda la prioridad a todas las cosas. Y te mueres vosotros por las
cosas y vas en busca de las cosas; y no son las cosas, no son hacia ellas que debes de ir, son ellas que
deben venir hacia ti, debes hacerlas que vengan hacia ti y dales el rumbo que vosotros queréis en
esta vida. Pero aquí estoy Yo y aquí estaré para decirte esto en cada momento que sea necesario.

Por lo pronto por este instrumento, este es el pequeño relato que os te corresponde y les he dado.
Caminen más aprisa ante la Ley Divina, hagan, transformen las cosas porque la vida es transformar.
Pues otras veces les he dicho, ¿qué hay que hacer? ¿Acaso vas hacer el sol? ¿No ya está? ¿Acaso vas
hacer la luna? ¿No ya está? ¿Acaso vas hacer la oscuridad? ¿Acaso harán lo pájaros? ¿Acaso harán los
árboles? ¿Acaso harán los mares? ¿Qué harás? ¿No todo está hecho ya? Si lo que falta de vosotros es
transformar. ¿No existe la ignorancia?, pues transfórmala, que es la oscuridad. ¿No existe la
pobreza?, pues hazla riqueza. ¿No es así? Ves que todo es cambiar.

Benditos sean, pues. Yo te digo que por este instrumento es todo lo que os les doy y me limito
porque vosotros me limitáis. Cuando vosotros abras tu corazón y me aceptes en tu corazón
totalmente y aquel que me acepte en su SER, Yo estaré en los silencios con él como siempre. Pero
por este momento, esto es lo que he venido a decirles; por este instrumento, esta es mi paz que os
dejo, mi paz que os doy. Este es el camino que Yo les abro, les dejo abierto, para que vosotros sigáis
caminando. Hasta aquí Yo les dejo y te digo hasta siempre, mis bien amados.
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Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


